

## Bonds Trading Sheet

Eurex Clearing AG  
 Client Services, Trading & Clearing  
 60485 Frankfurt am Main  
 Germany  
 Email: [Repo.Accountmgmt@eurex.com](mailto:Repo.Accountmgmt@eurex.com)

Identifikations-ID des Clearing-Mitglieds/  
 Member ID of Clearing Member

ECAG-Kürzel/  
 \* ECAG Member ID

### Teilnehmer/ Participant

\* Name des Clearing-Mitglieds/ Name of the Clearing Member  
 \_\_\_\_\_  
 \* Adresse/ Address 1 \_\_\_\_\_ \*Hausnr./ Street No  
 \_\_\_\_\_  
 \* Adresszusatz/ Address 2 \_\_\_\_\_  
 \_\_\_\_\_  
 \* PLZ/ Zip Code \* Stadt/ City \_\_\_\_\_  
 \_\_\_\_\_  
 \* Land/ Country \_\_\_\_\_

### Kontaktperson/ Contact person

\* Vorname/ First name, Nachname / Surname  
 \_\_\_\_\_  
 \* Telefonnummer/ Telephone \_\_\_\_\_ \* Fax \_\_\_\_\_  
 \_\_\_\_\_  
 \* E-mail \_\_\_\_\_

#### Ausfüllhilfe/ Hintergrund:

Im Falle der Beendigung eines Clearing-Mitgliedes durch die Eurex Clearing AG, wird die Eurex Clearing AG schnellstmöglich den Default Management-Prozess einleiten. Im Rahmen dieses Prozesses schließt die Eurex Clearing AG Ersatzgeschäfte mit anderen Clearing-Mitgliedern ab. Solche Ersatzgeschäfte werden durch Independent Sale Transaktionen oder Auktionen abgeschlossen. Damit die Eurex Clearing AG die relevanten Clearing-Mitglieder bestimmen kann, die für die DM Bonds-Auktionen eingeladen werden, oder um mögliche Kontrahenten für freihändige Transaktionen zu identifizieren, hat jedes Clearing-Mitglied, das eine aktive Clearing-Lizenz für die Produkte, die in der Bonds-Liquidationsgruppe enthalten sind, die Pflicht, dieses Bonds Trading Sheet auszufüllen und zu aktualisieren (falls erforderlich). In diesem Formular gibt das Clearing-Mitglied eine Übersicht über dessen Handelsfähigkeiten in Bezug auf die relevanten Schuldverschreibungen, die Eurex Repo-Transaktionen zugrunde liegen können.

Bitte markieren Sie unten die relevanten Felder, in Bezug auf die jeweiligen Ausgabewährungen und Bond Cluster, für die das Clearing-Mitglied die jeweiligen Handelsfähigkeiten hat. Die Einteilung der Länder in Hinblick auf die relevanten Regionen kann auf der Internetseite der Eurex Clearing AG unter folgenden Link nachvollzogen werden: <https://www.eurex.com/ec-en/services/risk-parameters/bond-clusters>

Bitte senden Sie das ausgefüllte und unterschriebene Bond Trading Sheet an [Repo.Accountmgmt@eurex.com](mailto:Repo.Accountmgmt@eurex.com)  
 Bei weiteren Fragen können Sie uns gerne per E-Mail kontaktieren: [DMP\\_Inbox@deutsche-boerse.com](mailto:DMP_Inbox@deutsche-boerse.com)

#### Filling Instructions / Background:

In case of a Termination of a Clearing Member by Eurex Clearing AG, Eurex Clearing AG immediately initiates its Default Management Process. As part of such process, Eurex Clearing AG needs to enter into Replacement Transactions with other Clearing Members. Such Replacement Transactions are entered into via Independent Sales or via Auctions. To enable Eurex Clearing AG to determine whether the relevant Clearing Member is obliged to participate as Participant in a DM Bonds Auction or to identify potential counterparts for Independent Sales, each Clearing Member with an active clearing license in the products covered by the Bond Liquidation Group is required to complete and update (whenever required) this Bonds Trading Sheet in which it provides an overview on its trading capabilities with respects to the relevant bonds underlying Eurex Repo Transactions.

Please tick the relevant boxes below in case you have the trading capabilities with respect to the relevant Bond Clusters and issue currencies. The countries covered by the relevant residencies can be found on Eurex Clearing AG's website under the following link: <https://www.eurex.com/ec-en/services/risk-parameters/bond-clusters>



mit Handelsfähigkeiten / with trading capacity



ohne Handelsfähigkeiten / without trading capacity

Please send the completed and signed Bond Trading Sheet to [Repo.Accountmgmt@eurex.com](mailto:Repo.Accountmgmt@eurex.com)  
 If you have any questions please contact by eMail: [DMP\\_Inbox@deutsche-boerse.com](mailto:DMP_Inbox@deutsche-boerse.com)

## Kommentar/ Comment

### Standard Settlement Instructions (SSI):

Bitte teilen Sie uns Standard Settlement Instructions (SSI) mit /  
 Please provide Standard Settlement Instructions (SSI)

SSI werden in gesondertem Anhang mitgeteilt /  
 SSI will be provided in a separate attachment:

	Govies in local currency			Govies in foreign currency					Supra, agencies and regional governments							Covered bonds		Unsecured financials		Corporate bonds (excl. financials)			
	Fixed & Float	Inflation	Strips	EUR	USD	CHF	GBP	JPY	EUR	CHF	USD	GBP	SEK/ NOK/ DKK	AUD	JPY	CAD	Bullet	Sinkers	o.a. > €100 m	o.a. < €100 m (p.p.*)	o.a. > €100 m	o.a. < €100 m (p.p.*)	
<b>Supra</b>																							
<b>Core Europe</b>																							
<b>Northern Europe</b>																							
<b>Peripheral Europe</b>																							
<b>Emerging Europe</b>																							
<b>Switzerland</b>																							
<b>United Kingdom</b>																							
<b>United States</b>																							
<b>Canada</b>																							
<b>Japan</b>																							
<b>Australia</b>																							

\*private placement

Ort und Datum/ *Place and date*

Unternehmensstempel und autorisierte Unterschrift (Unternehmen in Druckbuchstaben)  
*Company stamp and authorized signature (Company name in capitals)*